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Zusammenfassung

        
Durch nichttuberkulöse Mykobakterien (NTM) verursachte Infektionen manifestieren sich üblicherweise als Lymphadenitis bei sonst gesunden Kindern, als Pneumonie bei Patienten mit chronischen Luftwegserkrankungen und als disseminierte Erkrankungen bei Patienten unter Immunsuppression. Das Ziel dieser Falldarstellung ist es, bildgebende Verfahren (Sonographie, elektrische Impedanzmessung und MRT) bei Kindern mit NTM-Infektion des Kopfes und des Halses zu beschreiben und Informationen über die mikrobiologischen Ergebnisse und Therapieoptionen zu geben. Bei Kindern, die vergrößerte Halslymphknoten und radiologisch nachweisbare Knoten zeigten, muss die Diagnose der NTM Berücksichtigung finden.


      
        
Abstract

        
Infections caused by nontuberculous mycobacteria (NTM) commonly manifest as lymphadenitis in otherwise healthy children, as pneumonia in patients with chronic airway diseases, and as disseminated diesease in patients with immunosuppression. The aim of this case report is to describe imaging findings (sonography, electrical impedance scanning, MRI) in children with NTM infection of the head and neck and to give some information about microbiologic findings and therapeutic options. In children presenting with enlarged neck masses and radiologically demonstrated nodal masses, the diagnosis of infections with NTM should be considered.
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